

現代詩

短編小説

講評

地球ができる壮大な物語。なぜかと繰り返し問いかげながら、「脈打つリズム」や「無限」を自然の残酷さとともに受け入れようとする生命感が感じられます。題材は大味ですが、若い感性が光りました。(審査員・中島 悦子)

巣立ちの場所

天下 泰平 作

てんか・たいへい 本名・白井泰平(うすい・たいら) 2001年生まれ。県立麻生高校2年。川崎市麻生区

初めはすべてが無だったはずなのにこの星ができてからあそこから産声をあげた小さく弱かった初めの命は

長い年月をかけて陸に上がり世界にあふれるまでになつたなせなのかな脈打つリズムに母性があるのはなせなのかなどこまでもつづく広さに無限を感じるのになせなのかな深く深い沈黙の底にも生命が紡がれているのになせなのかな変わりゆくときの流れの中で色とりどりに変化するのはなせなのかな静かで穏やかで、人に恵みを与えながらも時に横暴で荒っぽく、人を殺めることがあるのになせなのかな地球ができて、生命が誕生したのは海だった汗と涙がしょっぱいのは我々の祖先が海に棲んでいたから今も生命の営みはつづいている脈々と受け継がれていく青いゆりかごの中で

第48回

神奈川新聞

文芸コンクール

佳作②



作品の掲載に当たっては、原文通りを原則としています。佳作作品は順次掲載します。

今回は11日の予定

講評

「夢綺譚 星博士 風の峡谷唄」には、この人しか書けない強烈な個性が漂っている。コンテストを意識していない頑固さにも惹かれた。私が選考委員でなければ漏れた作品だろうが、そのオリジナリティは敬服に値する。(審査員・伊東 潤)

夢綺譚

星博士

風の峡谷唄

寺尾 央 作

てらお・ひさし 1944年生まれ。無職。横浜市磯子区

漆を塗り邪悪な妖星を防ぐとした星博士もあつた。その星術は神聖な太刀にも匹敵する。しかも一子伝の秘法を蔵した。厳しく伝授される秘法によって星の品格を輝きやろ輝きやろ発光彩な光を放つ星の太刀。星術を放つ星である。星博士は太刀を腰に佩くように星術を携帯した。ところが、近年新たな星術は決して容易ではなくなっている。夢に深刻な事態が星博士らに密かに襲っている。

この頃になると群に土家の者が現れ農耕地を奪い盗る紛争やその群の内訌やらが勃発し、激しさを増した。それだけではい。地が揺れ動き海流が逆巻いた。或は秋の如き長雨が長くかと思えば、早で草木も群の食料も枯渇する。天地異変が幾度となく辺境の地までも呑みこんだ。狩猟の勇者が変わり果てた姿で帰る者も数多あつた。疫病が蔓延する。群の多くの死体が野山に棄てられ蛆虫が湧いた。その上を獨が鳴き出し舞っている。異様な光景であつた。この世の現実が王家でも例外はない。星博士らは一層窮地に追い込まれるのだつた。

こうなると満点の星術すら不思議に陥り、不吉な兆候が夜陰に乘じて忽然と現れた。不気味に尾を引く流星群である。流星群は幾日か続いた。かつてのように星術に勝つ星博士らは誰にもない。室は重苦しい空気に包まれるのだつた。

この星博士らには指揮をとる長老があつた。長老は天の夜空に威光を放つ星術も幾つも定め星術位階を極めた。が、今やその悉くが相次ぐ世争と天変地異、疫病などの果てに使い尽されるのだつた。「危急存亡一髪に底を突く。到底しても何もない。星王こそ我が星術位階の、ついに枯渇せり! 星王枯れり!」長老は吐き捨てるように怒鳴つた。

なければ、今に王滅び、群滅ぶ!」長老は感情を剥き出しにして若き星博士らを烈しく説諭した。意を決した声である。瞬せまる怒越した天空を睨み鬼気迫る危うさを長老は漂わせた。すると星術を太刀に持ち替へた。その一瞬で太刀。白刃を一振りする腕に満身の力を込めて地球を交互に刺し返した。更に腕に刃を突き刺したではないか。真赤な血潮が噴き上がった。切羽詰まる星術位の室であつた。長老は室床にとっつと崩れこんだ。ひくひくと体がわずかに震え長老は息絶えた。

王は怒りに震える胸の内を極力沈め、星博士らに問い正すのだつた。長老は毅然と対峙した。「吾らの負つた宿命は常に秘められていた。今回、いきさか長き春秋とは申せ、秘して旅路にあつた。今初めて、吾が王の前に進み出して、秘事を明かす者だ。」次第に感情が昂揚した。それが抑揚となり、叙事旋律の得地知れぬ地味のようにもなつた。が、重鎮らは長老の地味を制止させようとはしなかつた。ただ、王の白刃が振り降るさるるか否かは誰も知らない。王は身を乗り出した。眼力で先を続けるを命じた。長老の地味はやがて核心を突いた。

た。石工を束ね巨を成す石星を積み墳墓の造成こそ肝要とてここかしこひみちする者も。吾が王は現実の陽光出する墳墓の大地に根を張るべし。その地より強靱な新しき星の治世を創つべし。王と王家の星術位階を消滅させたる罪は吾々にこそある。死で罪を贖ひ、太刀振られる露と消えようとも、墳墓の新しき世の御遊り為此を切に祈り奉る者也!」他の星博士らの嗚咽する涙が留めどなく真澄する上を濡らしている。秋のつるつるとした陽光だけが王の居館を黄色みを帯びて紅く照らし出している。処罰は直ちにあるのか。王の裁断ひらき出つた。残照の光が真澄の上までも長くと迫り落ち込んだ。居館の屋根に垂れ込んだ紅葉が細い枝先まで朱に染まり、朱葉は残光に透いて微妙な影を深々と重ねている。まもなく斬首の鮮血で更染まる。重鎮たちは太刀柄に手をやり王の断罪宣治を待った。沈黙が続いた上はついに宣治を待たされた。



井上 あきむ 画